
※ 携帯電話回線で視聴する場合は、データ通信量の上限に
ご注意ください。

※ 携帯電話回線の契約内容によっては、通信料の支払いが
必要となる場合があります。
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意見書案第4号 議
長 × 〇 〇 × 〇 〇 × × × × × 〇 × × × × × × 〇

賛成…〇　　反対…×  ※議長は採決に加わりません。

　賛否が分かれた議案

▎▎市議会からのお知らせ

大和郡山市議会議員は政務活動費を受け取っていません
　平成13年に制度化され、議員が受け取ることのできる政務調査費（現在は政務活動費）ですが、市の財政状況
等を鑑み、大和郡山市議会議員は、当初から受け取っていません。

一般質問
発言の要旨

2日目1日目

①学力向上の取組について
②婚活について� 西村千鶴子 議員

㉄①全国や県平均より低い本市の子ども達の学力向上
のために学校図書館充実など、今後の計画は？②未

婚化率増加による人口減少の課題解決策として、自治体に
よる婚活支援の取り組みが増えているが、本市の施策は？

答①読解力向上プロジェクトでワークシート作成の検
討をしたり、学校司書の配置を計画的に進めるなど、

学校図書館をより機能的に利用できるよう取り組んでまい
りたいと考えております。②まずは、先進自治体の事例を 
研究します。また、市関係団体との連携強化を図り、ご協 
力を得ながら、婚活支援を求める声の実態把握に努めると
ともに、例えば様々な交流の場を出会いの場に活用するな
どの支援を検討したいと考えております。

令和4年
第2回  市議会定例会の結果

件　　　　　　　　　名 議決結果

議　
案

議案第32号　令和4年度大和郡山市水道事業会計補正予算（第1号）について
　・収益的収入の補正額　135万6,000円の増額  収益的収入の総額  21億9,347万3,000円
　・収益的支出の補正額　135万6,000円の増額  収益的支出の総額  19億9,440万6,000円
　・ 主な補正内容：原油価格・物価高騰の負担を軽減するため市民や企業の水道料金2ヵ月分

の基本料金の免除に要する経費など

原案可決
（賛成全員）

意
見
書
案

意見書案第4号　 感染症法上における新型コロナウイルスの取扱いの見直しを求める意見書
について

否決
（賛成少数）
※賛否は別表

意見書案第5号　国内の食料自給率引き上げを求める意見書について 原案可決
（賛成全員）

意見書案第6号　 環境教育の推進及びカーボンニュートラル達成に向けた学校施設のZEB
化のさらなる推進を求める意見書について

原案可決
（賛成全員）

※ 請願書 (陳情書、要望書)の提出について：請願書等はいつでも受付をしていますが、審査の都合上、できるだけ定例会開会前の議会運営委員会が開か
れるまでに提出してください。なお次の定例会は、９月上旬の予定です。詳しくは、議会事務局(内線774)までお問い合わせください。

QRコードから、議会
インターネット中継を
ご覧いただけます
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